

## Starker Einstieg in das Wettkampffjahr

Lena Metzler überzeugt beim Clarholzer Hallen-Hochsprungmeeting

Gleich zu Beginn des Jahres zeigten sich die Bottroper Leichtathleten beim ersten Hallenwettkampf von ihrer starken Seite.

Dabei ging die Reise für sechs Bottroper Athleten nach Wesel zu den U18 Hallen-Kreismeisterschaften und für die Hochspringerin Lena Metzler führte der Weg Richtung Gütersloh zum 13. Clarholzer Hallen-Hochsprungmeeting.

Für die junge Leichtathletin des LC Adler Bottrop war es der erste Start bei einem reinen Hochsprungwettkampf. „Eine wirklich besondere Situation für die Perspektivkaderathletin, denn bei dieser Wettkampfform steht jeder einzelne Sprung im Focus des gesamten Hallengeschehens“, erklärt Dirk Lewald, 2. Vorsitzender des LC Adler Bottrop.

Zudem kamen noch die internationale Beteiligung und die Tatsache, dass die 14-jährige Newcomerin auch noch eine Altersklasse höher in der weiblichen Jugend U18 startete. Mit einer gemeldeten Bestleistung von



Siegerehrung der weiblichen Jugend U18 – Platz zwei ging mit 1,70m an Lena Metzler (links). Foto: privat

1,64 m war das Sammeln von Erfahrungen bei einem hochkarätigen Wettkampf das Ziel des Heim- und des Stützpunkttrainers.

Alte Bestmarke mit 1,70 Meter übersprungen

Doch Lena wuchs an diesem Tag über sich hinaus und ließ die alte Bestmarke mit übersprungenen 1,70 m deutlich hinter sich. Damit wurde sie an diesem Tag nicht nur Zweite hinter der tschechischen Konkurrenz in der U18, sondern sicherte sich damit auch aktuell Platz

1 in der deutschen Rangliste ihres Jahrgangs. Ein wirklich starker Einstieg in das Wettkampffjahr.

Doch nicht nur in Clarholz lief es für die Bottroper Adler hervorragend. Auch in Wesel freuten sich einige Athleten über ihre erbrachten Leistungen. So konnte sich Marius Lewald (M17) die Qualifikation für die Deutsche Jugend-Hallenmeisterschaft über 60 m Hürden in der Altersklasse der Jugend U20 mit einer Zeit von 8,36 sec (Platz 1) sichern. Damit übersprang auch er an diesem Wochenende eine Altersklasse und konnte damit sein vorläufiges Hallensaisonziel erreichen.